

## 令和4年度 名古屋南北地区ソフトテニス選手権大会

**男子団体 第3位！ 女子団体 第3位！**

**男女でベスト4は高蔵寺のみ！大健闘！**

11月5日(土)・12日(土)に名南北選手権が行われました。今大会は、名北・名南地区合同で行われる団体戦形式の大会です。通常の団体戦は、1チーム4ペアのみの出場ですが、今大会は『ペア数に限りなく出場できる』という特別ルールで実施されます。高蔵寺高校は、男女でそれぞれ第3位という素晴らしい結果を残せました！現在、本校ソフトテニス部は男子20人、女子9名で活動しています。試合数に限りはありますが、ケガ等で出場できない選手以外はほとんど出場できました！団体戦は『レギュラー選手』と『応援』という役割がありますが、普段応援に回る選手も団体戦を経験でき、またレギュラー選手も自分のチームを全力で応援する経験を通して、それぞれがお互いの役割の大きさを実感し、これまで以上にチームがまとまったように思います。決勝トーナメントでも、1年生がライバル校のレギュラー選手相手に善戦するなど、総体へ向けて収穫も大きかったです。また、チーム全体の課題も見え、ここからまた一生懸命練習に励みます！応援してくださった皆様、ありがとうございました。今後とも高蔵寺高校ソフトテニス部の応援をよろしくお願いいたします。

